
６月１７日 一 般 質 問 

 

発 言 者 質   問   内   容 

大原弥寿男 

（自民党） 

○本市の文書管理について 

○バリウム誤嚥事故当日の真相について 

〇福岡市開発審査会附議基準の有料老人ホームの運用について 

【一問一答】 

はしだ和義 

（福岡令和会） 

○医療的ケア児・者への支援について 

【一問一答】 

山田ゆみこ 

（市民クラブ） 

○部活動指導員について 

【一問一答】 

近藤 里美 

（市民クラブ） 

○カスタマーハラスメント（悪質クレーム）対策について 

○福岡市の健康寿命の延伸に向けた新たな課題と対策について 

【一問一答】 

津田信太郎 

（自民党） 

○「保育園等での視力スクリーニング検査」について 

【一問一答】 

調  崇史 

（自民党） 

○食料安全保障について 

○脱炭素に向けた公共部門の取り組みについて 

○「子どもの貧困」対策の施策体系について ほか 

【一問一答】 

森 あやこ 

（緑とネット） 

○ごみ減量の取り組みと福岡市グリーン購入ガイドラインについて 

【一問一答】 

新村まさる 

（無所属） 

○福岡市の児童生徒における就学援助率の変遷について 

○子ども習い事応援事業について 

〇雁の巣レクリエーションセンターにおける各施設の利便性向上について ほか 

【一問一答】 

川口  浩 

（無所属） 

○福岡都市圏広域行政推進協議会について 

○公共工事の分離分割発注について 

○社会科特別授業・親子議場見学会について 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後７人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 


